



EIN TREUER KAMERAD IST VON UNS GEGANGEN

Am 7. September 2024 ist nach mit Geduld ertragenen Leiden unser Ordensmitglied und Ordenschronist Günter Schnürch im Spital von Kittsee verstorben. Günter Schnürch wurde am 16. Februar 1945 in Klosterneuburg geboren, besuchte von 1951 bis 1955 die Volksschule, hernach von 1955 bis 1963 die Mittelschule und begann 1963 die HBLA für Alpenländische Landwirtschaft, welche er im Jahre 1964 abgebrochen hat und mit einer Lehre zum Zahntechniker seine schulische Laufbahn fortsetzte. Diese Ausbildung schloss er 1972 mit dem Meisterbrief erfolgreich ab. Schon im darauffolgenden Jahr gründete er als selbständiger Unternehmer ein Labor.

Er übte Funktionen in der Innung für Wien aus und war Mitglied der Bundesinnung. Er war auch von 1975 bis 2007 Vorsitzender und Beisitzer bei Lehrabschlussprüfungen sowie von 1976 bis 1983 nebenberuflicher Berufsschulvertragslehrer in Baden sowie von 1991 bis 2003 Lehrlingsbetreuer in Wien. Im Jahre 2007 trat er in den verdienten Ruhestand.

Politisch war Günter Schnürch ebenfalls sehr aktiv. Von 1997 bis 2007 war er Gemeinderat in seiner Heimatgemeinde Edelstal. Er war darüber hinaus Bezirksobmann im Seniorenbeirat, später Landesobmann und Mitglied des Landesseniorenbeirates.

Im Jahre 2005 wurde Günter Schnürch mit Investitur in den „Radetzky-Orden“ aufgenommen und blieb bis zu seinem Tod sehr aktiv als Chronist tätig. Den ersten Teil der Ordenschronik konnte er noch fertigstellen, bei den Arbeiten für den 2. Teil kam leider Gottes seine Krankheit dazwischen.

Für seine Tätigkeiten wurde der teure Tote im Jahre 2000 mit einer hohen Auszeichnung der Wiener Wirtschaftskammer geehrt, im Jahre 2008 erhielt er das Silberne Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich, 2010 das Verdienstkreuz des Landes Burgenland und 2017 wurde ihm die Gedenkmedaille des Landes Niederösterreich verliehen. Auch durch den „Radetzky-Orden“ wurde Günter Schnürch für seine verantwortungsvolle Tätigkeit mit dem „Ritterkreuz“, dem „Offizierskreuz“, dem „Kommandeurskreuz“ sowie 2015 mit dem „Kommandeurskreuz I. Klasse“ entsprechend gewürdigt.

Wir werden unseren treuen Kameraden Günter Schnürch stets ein ehrendes Angedenken bewahren.

Foto: Vzlt i.R. Manfred Scholz